
Telestream : interview avec Oskar Boding

   

 Interview avec Mr Oskar Boding Responsable Marketing chez Telestream à l'occasion de la
sortie de notre tout nouveau catalogue. A découvrir : 

    • Quelle est la mission de Telestream sur le marché  ? 

 Les produits Telestream rendent accessible les contenus vidéo à n'importe quel public, quelle
que soit la maniére dont il est créé, distribué ou affiché ; et ce tout au long du cycle de vie des
médias numériques, de la capture à la diffusion. La gamme de produits Telestream propose
des solutions modernes et efficaces à partir de composants workflows entiérement
automatisés. Telestream permet aux utilisateurs d’accroître la valeur de leur contenu vidéo. 

 • Que représente pour vous le marché français ? 

 La France et surtout Paris est l'un des marchés clés de Telestream en Europe. C’est une
plaque tournante des médias qui représente un large éventail de possibilités de des workflows
audio et vidéo dans les domaines de la radiodiffusion, la post-production, du cinéma et de
l'édition. Avec Pipeline, Flip Factory (PC) et la gamme Episode (Mac), Telestream est le
premier fournisseur de 
 solutions pour les workflows fichiers. L'importance du marché français est évidente. Telestream
a également la chance d'avoir un fort partenariat technique et commercial avec Apple en
France, qui  représente une équipe innovante. 

 • Pourquoi avez-vous choisi CTM comme distributeur de la gamme Episode sur le marché
français ? 
 Telestream a choisi CTM comme revendeur de la gamme Episode pour deux raisons`: 

 A) Son savoir-faire technique au sujet de la gamme des solutions 

 Episode garanti à nos clients la présence d’un partenaire competent sur nos produits, et
disposant d’une véritable expertise dans la conception de workflows vidéo innovants. 

 B) Une équipe technique qualifiée et dévouée qui comprend les exigences de production en
flux tendus de ses clients. 

 • Quel est votre point de vue général sur CTM ? 

 CTM Solutions est l’un des principaux revendeurs de solutions Audio / Vidéo sur le marché
français. L’équipe est dévouée et trés novatrice dans sa façon d’agir. En outre, il est agréable et
plaisant de travailler avec eux. 
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